

平成 31 年(2019 年)1 月 21 日

保護者の皆様

大阪府立西成高等学校

校 長 山田 勝治

1 年学年閉鎖のお知らせ

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて本日、1 年生にてインフルエンザと診断された生徒が学年の 2 割近い状態となりました。つきましては、インフルエンザの感染拡大を防止するため学年閉鎖を下記のとおり行います。ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 本日(1 月 21 日)の対応

朝の SHR 終了後、下校とします。(8 時 45 分頃)

2 明日以降の対応

- (1) 1 月 23 日(水)まで、学年閉鎖とします。
- (2) 1 月 24 日(木)より、通常登校となります。

3 学年閉鎖中について

- ・学年閉鎖中は原則外出をせずに、家庭で過ごしてください。
- ・生徒の健康状態を確認するため、学校から自宅に連絡を取ることがあります。
- ・体調がすぐれない場合は、十分な休養をとるようにお願いします。
- ・新たにインフルエンザにかかるなど、体調が悪化した場合には学校にご連絡ください。
- ・インフルエンザの感染が確認されたら、医師の許可が出るまで登校しないでください。
- ・うがい・手洗い・マスク・十分な睡眠など、感染予防対策をお願いいたします。

4 1 年 1 組・3 組

先に学級閉鎖をしています 1 組・3 組も次の登校は 1 月 24 日(木)です。